

いさおだより

7月号

令和4年7月1日

和歌山市立有功小学校

1学期のまとめの月になりました



6月末に2週間余りで梅雨が明けて、早くも7月に入りました！

学校では子供たちがプールで元気に水泳学習に取り組んでいます。育友会の方にも見守りをお手伝い頂いてありがとうございます。

水泳授業の日の天候が気になるところです。熱中症アラートの警戒レベル、気温、水温とプールの水の状態等、色々な条件を考慮して安全の確保に努めています。そして、いよいよ1学期の仕上げの月になりました。

校内を回って子供たちの様子を見てみると、どの学年もしっかり学習や活動に取り組んでいます。6月には和歌山市教育委員会の先生方や地域の方も学校の様子や授業参観を見に来てくださる機会があり、有功小の子供たちが落ち着いて学習に取り組んでいる様子や掲示物等をほめて下さいました。



お知らせとお願い

*** 7月5日は集団下校日にします *** このところの異常気象や地震、子供を巻き込む犯罪等に備えて夏休み前に訓練もかねて集団下校を実施することにします。全学年5限終了後に教職員が見守って下校させます。今回の集団下校による学校待機は基本的にありません。また特別な事情で待機させる場合には、必ず保護者の方のお迎えをお願い致します。ぐるりんメールでもお知らせしますので必ずご確認下さい。

マスクを外すと子供が泣く！？



さて、先日もお手紙でお知らせしたように、熱中症対策を第1に考えてマスクを外して良い場面(登下校、外の活動、体育)の指導と声掛けをしています。しかしながら、この3年間、マスク生活をしなければならなかった子供たちはマスクを外すことに少し抵抗があるようです。もちろん、コロナの感染も気になってのことでしょうが、ご家庭のご協力もお願い致します。

保育所でお弁当の時間に保育士さんがマスクを外したら、「先生のお口怖い」と泣き出す子供もいるという話を聞きます。マスクで人の顔が半分しか見えないことが当たり前の中で育った小さい子供たちにとっては、当たりの反応かもしれませんね。こういう話を耳にするとマスクの影響の大きさを改めて感じます。もう少しでコロナ禍の出口が見えそうで見えない日々に疲れを感じますが、お家では心置きなくマスクを外してコミュニケーションを楽しんで下さい。

南校舎のトイレを夏休みから改修します！
校内全てのトイレが洋式になります



北校舎のトイレに続いて南校舎のトイレも改修することが決定しました。工事が始まると不便なこともあると思いますが、低学年校舎のトイレがきれいになるのは大変うれしいことです。子供たちも喜ぶと思います。

GIGA 端末（クロームブック）の活用について

クロームブックを持ち帰って夏休みの学習に活用できる準備を進めています。学年だよりでも持ち帰りについて、簡単なお知らせをします。学校から別紙お便りを夏休み前に配布しますので内容について良くお読みください。



～ 5 年生が命の授業を受けました～

和歌山県助産師会の助産師 片家慶子先生による
出前授業を6月27日に5年生で実施しました。

『命を育む～「こころ」と「からだ」を守る～』というテーマでお話をして下さいました。『プライベートゾーンを守ることが、自分の「こころ」と「からだ」を守ることになる』、『自分を大切にすることは他の人も守ることにつながる』と教えて頂きました。少し難しい部分もあったかもしれませんが、子供たちは真剣に取り組んでいました。

☆ 7月の主な学校行事 ☆

1	金	子育て相談（SC）ALT 来校
5	火	1～6年集団下校（14：45）
7	木	漢字博士試験（7/5より変更）
15	金	子育て相談（SC） マイエプロン（19日まで）
20	水	1学期終業式



有功小学校のホームページにアクセスでき QR コードです。
ご活用下さい。